

Se han encuestado más de 1.4 millones de personas con el nuevo Sisbén

CON MOTIVO DE ELECCIONES PRESIDENCIALES SE SUSPENDERÁ LA APLICACIÓN DE ENCUESTAS SISBEN

- **Cerca de 380 mil hogares han sido encuestados en los primeros meses del año**
- **Dos semanas antes y una después de la fecha de elecciones no se realizarán encuestas**

Bogotá D.C. 13 de mayo de 2010. Acatando las instrucciones impartidas por la Procuraduría General de la Nación con ocasión del proceso electoral, la Secretaría Distrital de Planeación suspenderá el operativo de aplicación de encuestas Sisbén a partir del próximo sábado 15 de mayo.

Cumpliendo con el periodo de suspensión establecido, la aplicación de encuestas reiniciaría el día 8 de junio o el 28 de junio, en caso de haber segunda vuelta para elección presidencial.

Más de 380 mil hogares de Bogotá ya tienen la nueva encuesta del Sisbén

En desarrollo del operativo masivo de aplicación de la nueva encuesta del Sisbén que adelanta en el presente año la Secretaría Distrital de Planeación, se han registrado hasta la fecha más de 380 mil hogares, lo que significa que cerca de un 1.4 millones de personas ya tienen sus datos actualizados en el sistema.

Esta encuesta garantiza a las personas su inscripción en la base de datos del nuevo Sisbén, lo cual les permitirá obtener el puntaje que será solicitado por las entidades del Estado para determinar la asignación de los subsidios a la población más pobre y vulnerable.

La Secretaría Distrital de Planeación recordó que la nueva encuesta del Sisbén será la única que quedará vigente una vez lo determine el Gobierno Nacional.